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Le fait que nous soyons sauvés est une responsabilité et une mission pour tout 
enfants de Dieu. Si le Seigneur, en nous sauvant, nous a laissé sur terre, c’est pour 
que nous accomplissions une mission non selon notre volonté mais selon sa 
volonté. 
 

La mission est une charge qui est donné à une personne pour accomplir quelque 
chose. Donc, une personne qui est en mission ne fait pas sa propre volonté mais 
fait la volonté de celui qui lui a envoyé. 
 

Pourquoi le fait d’être un choix de Dieu est une mission ? 
Comme dit ci-haut « si le Seigneur, en nous sauvant, nous a laissé sur terre, c’est 
pour que nous accomplissions une mission non selon notre volonté mais selon 
sa volonté ». Et celui qui est sauvé voit toute sa vie être transformée ; il ne vit plus 
pour lui-même mais pour le Christ. 
 

C’est ce que nous dit l’apôtre Paul dans Galates 2 :20 « … si je vis, ce n’est plus 
moi qui vit c’est Christ qui vit en moi… ».  
Lorsque Dieu choisi une personne il ne suffit pas de la regarder par son apparence 
extérieure, car celle-ci peut ou ne pas changer mais plutôt la regarder de 
l’intérieure parce qu’une fois changé l’intérieure change automatiquement. 
Souvenons-nous de cette citation : si tu regardes à mon apparence extérieure, tu 
risques de te tromper ; mais si tu regardes à mon intérieure tu verras Christ qui a 
changé ma vie.  
Etant à la fin de cette année, posons la question : Avions-nous accompli notre 
propre volonté ou celle de Dieu ? 
 

En analysant notre texte de base, nous tirons ces quelques leçons : 
 

Saül a été choisi pour accomplir une mission celle d’être roi et conduire le peuple 
de Dieu. Il devait observer les commandements et la volonté de Dieu dans la 
bataille qui l’opposé aux Philistins. Sept jours après, alors que le prophète Samuel 
tardait d’arriver, le peuple se dispersa devant les ennemis. Et Saül décida de faire 
les choses à sa manière selon sa propre volonté ;  
A cause de l’abandon du peuple et des ennemis qui étaient proche, Saül fut 
influencer pour faire sa volonté. 



- Quand nous sommes choisis par Dieu pour accomplir une mission, ne 
nous laissons pas influencer face aux épreuves parce que Dieu, qui nous a 
envoyé, a tous les moyens pour nous secourir. 

Sachons qu’étant missionnaires nous sommes appelés à accomplir la volonté de 
Dieu et voir les choses selon la vision de notre Seigneur. 
 

Face à la mission qu’ils devaient accomplir, Méschack, Shadrack et Abed-Négo 
n’étaient pas influencer par l’épreuve de la fournaise ardente (Daniel 3 : 14-25). 

- Celui qui ne se laisse pas influencer par une épreuve pour faire la volonté 
de Dieu, Dieu ne lui laissera pas non plus peu importe la forme que prendra 
son épreuve. Ne voyons pas les choses par rapport à ce qui se passe 
autour de nous car ce que Dieu nous réserve est plus que ce nous voyons.  

Là ou Saül voyait le peuple dispersé, Dieu voyait comment il allait affermir son 
règne. Face à cette épreuve de philistins, Saul n’avait pas consulté Dieu avant 
d’agir. 

- Face à l’épreuve, lorsque nous ne consultons pas Dieu avant d’agir nous 
courons un risque énorme.    

 

A l’inverse du roi Saül, le roi Josaphat chercha la volonté de Dieu lorsque ‘il fut 
assailli par ses ennemis (2 Chroniques 20 : 1-3, 13-16). 

- Lorsque nous consultons l’Eternel il vient à notre secours et combat pour 
nous.  

 

Il nous arrive de fournir autant d’efforts face aux épreuves alors qu’il nous suffit 
juste de consulter Dieu et il nous dira tout. 
Nous avons donc intérêt à toujours rechercher la volonté de Dieu avant toute 
chose afin de ne pas courir des risques énormes.       
  


